

Entorno

El algodón se hace fuerte en Azerbaiyán: el país potencia la producción pese a la caída de los precios

Modaes
10 feb 2016 - 12:20

Azerbaiyán nada a contracorriente e impulsa la producción de algodón. Mientras el descenso de los precios de esta materia prima ha provocado la reducción de superficie cultivada en la mayoría de países productores, la ex república soviética, por el contrario, prevé elevarla con miras a crear hasta 15.000 puestos de trabajo en el sector.

El Gobierno del país introducirá incentivos para los agricultores en la producción y transporte del algodón, entre otros ámbito. Los planes de Azerbaiyán pasan por incrementar un 80% la superficie cultivada actual hasta 30.000 hectáreas con el propósito de producir 70.000 toneladas de algodón en 2016.

Grandes países productores de esta materia prima, como India, Pakistán, Brasil o Estados Unidos han anunciado recortes en las plantaciones de algodón como consecuencia del freno de las compras de China, el principal consumidor mundial, y el estancamiento de la demanda global. Por otro lado, los precios de esta commodity continúan moviéndose en la franja baja por el parón del comercio internacional, pero también por el efecto arrastre de la caída de los precios del resto de materias primas.